

Der Umgang mit den Menschen die hier arbeiten ist sehr angenehm, es ist sehr positiv.



Sven Delle

Elektriker im Anlagenbau

Werdegang:

Realschule,

Lehre zum Elektroinstallateur

Auszug aus dem Interview

Frage: *Wie und wann kamen Sie zur Firma Herbert?*

Sven Delle: 2005 war dann bei der Firma Rau eine Schließung des Bereichs Elektrotechnik. Und danach habe ich mich bei Herbert beworben. Ich war im Vorfeld schon 1997 an die Firma Herbert. ausgeliehen, von meiner ehemaligen Firma. Da war für mich der Schritt relativ einfach.

Warum haben Sie sich entschieden, zu Herbert zu gehen?

Weil es mir damals schon gefallen hat, als ich mit den Leuten von der Firma Herbert zusammengearbeitet habe.

Beschreiben Sie uns mal in wenigen Worten, die Eigenschaften von Herbert als Arbeitgeber? Wie kann man das auf wenige Worte reduzieren?

Es ist immer ein Ansprechpartner da, wenn man Probleme hat, das ist sehr positiv. Es mangelt nie an irgendwelchen Spezialwerkzeugen oder Messgeräten oder Equipment, was man für eine Arbeit braucht.

Wie verhält sich denn Herbert gegenüber Mitarbeitern?

Ich hatte bisher nur positive Eindrücke gehabt, selbst Geschäftsleitung hat ein offenes Ohr, wenn man Probleme hat und auch der Umgang untereinander ist sehr angenehm mit den Leuten, die hier arbeiten.

Wie würden Sie das Verhalten von Herbert als Unternehmen gegenüber den Kunden beschreiben?

Gut, ich kann nur von unserer Abteilung reden. Also unsere Kunden sind sehr zufrieden, meiner Meinung nach, zumindest da wo ich bin. Ich habe keine negativen Eindrücke von irgendwelchen Kunden bisher gehört.

Würden Sie einem guten Freund, Herbert als Arbeitgeber empfehlen? Egal wer der Freund ist?

Ja! Egal wer der Freund ist.



Das Interview wurde im Oktober 2013 geführt.